

# 1500 Euro für die Jugendarbeit



Beim Auftaktkonzert des Oedinger Spielmannszuges zum Grenzlandpokalwettbewerb konnten sich die Zuhörer einen Eindruck vom Können der Musiker machen. Doch der Spielmannszug beschenkte am Samstagabend nicht nur die Anwesenden in der Jakobi-Halle mit einem unterhaltsamen Programm, er erhielt auch selbst eine Aufmerksamkeit. So spendete die Dr.-Heinrich-Bäßmann-Stiftung der Jugend einen Geldbetrag in Höhe von 1500 Euro. Geld, das äußerst gut angelegt sein dürfte.